

# L'exploit à vélo d'un Seynois engagé contre l'endométriose

David Delahaye, natif de la commune installé dans le Calvados, a parcouru plus de mille kilomètres à vélo de la Manche à la Méditerranée afin de mieux faire connaître cette maladie

Ce Varois – désormais Normand – vient de parcourir plus d'un millier de kilomètres à vélo pour faire parler d'une maladie hélas méconnue : l'endométriose. David Delahaye a 41 ans, il habite et travaille dans le Calvados et il est arrivé vendredi après-midi aux Sablettes, destination finale de son défi sportif baptisé E2M pour « Entre deux mers ». Cet agent de la brigade nautique de Oulstreham vient donc de relier la Manche à la Méditerranée en près de cinq jours (à quatre heures près) et en totale autonomie. Les péripéties n'ont pas manqué pour cet enquêteur subaquatique de la gendarmerie qui a grandi à La Seyne.

Une grande humilité et un moral d'acier caractérisent ce champion qui est arrivé exténué par une chaleur étouffante et constante, tout au long de son voyage. « Sur le trajet, j'ai secouru un autre cycliste plus jeune qui était victime d'un coup de chaud. Il a fallu l'intervention des pompiers pour le remettre d'aplomb », indique-t-il.

## Quelques aléas mais de belles rencontres

Hormis quelques aléas – pédale cassée, GPS défaillant. – le cy-



David Delahaye félicité par l'adjoint aux sports Daniel Martinez.

(Photos J. T.)



Le champion cycliste a retrouvé ses proches avec bonheur après avoir rallié la Manche à la Méditerranée.

cliste a reconnu avoir fait de belles rencontres. Comme « Marie qui m'a préparé un super panier-repas et qui m'a bien requinqué ». Sa motivation, notamment des proches touchés par cette maladie, a eu raison de ces épreuves. « C'est important de faire

connaître l'endométriose et d'en parler car elle peut être handicapante pour bien des femmes, quel que soit leur âge, et il n'existe pas encore de traitement pour la combattre », poursuit-il, sans jamais se départir de sa détermination.

Son périple aura permis de soutenir l'association Endofrance, qui lutte contre l'endométriose. Il a également reçu le soutien de la Société de chirurgie gynécologique et pelvienne (SCGP). Les adjoints à la maire de La Seyne, Daniel Martinez et Sophie

Robert, étaient là pour accueillir l'enfant du pays et le féliciter pour son engagement. Son arrivée aux Sablettes a fait sensation et c'est avec bonheur qu'il a posé pied à terre pour un repos bien mérité !